



8 de marzo de 2002

En relación con la noticia aparecida en el Diario la Vanguardia en el día de hoy, ZELTIA, S.A. quiere reseñar lo siguiente:

1. Que en el marco de los encuentros periódicos y habituales que el grupo ZELTIA mantiene con diversos inversores institucionales, la Compañía ha celebrado diversas reuniones con varias Cajas de Ahorro.
2. Algunas de estas Cajas de Ahorro manifestaron su interés en estudiar una posible entrada de las mismas en el capital de ZELTIA, circunstancia que en cualquier caso queda a su entera libertad. ZELTIA acordó que en el caso de que esta entrada se produjera de manera conjunta, (lo cual quedaba también a la entera voluntad de las Cajas) y fuese al menos del 3% del capital, propondría, al Consejo de Administración por medio de su Presidente, la entrada en el mismo de un representante de dichas Entidades con el fin de adecuar la composición del órgano de administración a la composición real del accionariado de la Compañía.
3. Cabe destacar que ZELTIA no tiene conocimiento a día de hoy de que dichas Cajas hayan tomado participación alguna en la Compañía.
4. ZELTIA manifiesta que no tiene compromiso alguno para dar entrada a dichas Cajas de Ahorro en su capital a través de la venta de su autocartera.
5. Finalmente concluir por tanto que ZELTIA ignora si alguna Caja de Ahorro en concreto ha adquirido acciones de la Compañía y ni tan siquiera si tiene intención de hacerlo en las próximas fechas.
6. ZELTIA no ha contactado y por tanto no ha facilitado información alguna a LA VANGUARDIA para la elaboración de la noticia hoy aparecida en dicho medio.

Sebastián Cuenca
Letrado Asesor